



Natur und Technik



Die vier Elemente im Kindergarten „Unsere kleine Welt“

Im Kindergarten „Unsere kleine Welt“ der Stadtgemeinde Feldbach drehte sich im Kindergartenjahr 2016/17 alles rund ums Thema „Die vier Elemente“. Kindergartenleiterin Maria Hauer und ihrem Team war es wichtig, Kindern die natürlichen Ressourcen der Erde schätzen und schützen zu lernen. Unterstützt vom Klimabündnis Steiermark, gingen die Mädchen und Burschen dem Thema als „Klimazwerge“ auf den Grund.



Der Jahresschwerpunkt wurde auch vom Programm „Gesunder Kindergarten – gemeinsam wachsen“ unterstützt. **Feuer, Wasser, Luft und Erde** wurden u.a. im Rahmen von **Kinderworkshops** mit Christoph Rudolf Glück (Märchenerzähler, Spiel- und Tanzpädagoge und Referent im Programm) intensiv zum Thema gemacht. Am ersten Vormittag war das Element „Erde“ dran. Die Kinder hörten u.a. „Die Geschichte vom Biber“ und spürten in einer Fühlstraße verschiedene natürliche Untergründe wie Erde, Sand, Steine und Blätter. Außerdem wurde als Zeichen der Verbundenheit mit der Erde eine Tulpenzwiebel gesetzt. Es folgte ein Workshop ganz im Zeichen des Elements „Luft“, bei dem ein kunterbuntes Schwungtuch, Federn und Strohhalme zum Einsatz kamen und es sogar den einen oder anderen Flugversuch gab. Auch zum Element „Wasser“ wurde experimentiert, gesungen und mit Regenbogenfischen gespielt und getanzt. Schließlich wurde das Element „Feuer“ erforscht. Es gab eine Drachengeschichte und die „Teefee“ zündete eine Rakete zur Erde.



Ein weiteres Highlight des Kinderworkshops war eine faszinierende Feuershow. Durch Geschichten, Spiel, Musik und Tanz wurden die vier Elemente für die Kinder richtig erfahr- und erlebbar.

©Kindergarten „Unsere kleine Welt“

